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 平成25年11月16日より、リハビリテーショ
ン専門医・臨床認定医を目指す先生方の受
け入れが出来るようになりました。 

  

平成25年12月1日より医療法人盛全会は、県の医療
計画に基づいて、地域医療と救急医療を担う、公益
性・公共性の高い法人として、岡山県知事の認定を受
けました。今後も引き続き、みなさまの安心と信頼を極め
ることを最大の目標として職員一同精一杯努力いたします。 

救急医療の東の拠点 

受入件数 85 救急 
医療 

25年11月 

（岡山西大寺病院から出動した件数は10件） 

健康教室 
 日時：１２月２１日(土) 
    １４：３０～１５：００ 
 場所：南病棟４階 

 高血圧について 

   参加無料です！！ 



 岡山西大寺病院に入職して約半年が経ちました。まだまだ一日の業務を安全に
行うことで精一杯ですが、先輩方がフォローをして下さるので日々、学ぶことが沢山あ
ります。 
新人の私には未熟な点がまだまだ沢山ありますが、一人前の社会人として理学療
法士として向上していけるよう日々努力をしていきたいと思います。そして、岡山西大
寺病院の職員としてもっと成長し、この仕事を選んで良かったと自他共に認められる、
理学療法士になりたいです。 

 最初は戸惑う事も多くありましたが、先輩方にご指導頂き、患者様の栄養管理業務に
携わる中で、自分がずっと憧れだった病院の管理栄養士になれたことを最近になってよう
やく実感しています。まだまだ未熟ですが、患者様が少しでも食べれるようになったり、「あ
りがとう」と声をかけて頂くなど、日々やりがいを感じながら働いています。今後は経験を積
み、食事や栄養面から病態や患者様一人一人に合わせたサポートをしていけるよう、よ
り一層努力していくことはもちろん、患者様に、出会えてよかったと思って頂けるような栄
養士になりたいです。 

 入職して半年が経ち良い意味で肩の力が抜けたように思います。初めての事ばか
りで何をするにも緊張し失敗から悩むこともありましたが、周りの方々の支えがあるか
らこそ楽しく仕事ができています。他職種との繋がりもですが患者様あっての医療で
あることを、資格取得へと繋げていきたいと考えています。社会人として新たな出会
い、経験忘れず、また臨床で得たこの技術を確かなものにする為にも多くを学び学
会発表を大切にし医療の一端を担う信頼ある臨床工学技士を目指していきます。 

 患者様とはじめに接する受付業務をさせて頂いております。初めは、先輩方について
仕事を覚えるのに精一杯でしたが、徐々に仕事も覚え、患者様の顔を見てお伺いで
きるようになりました。しかし、まだまだ仕事が全て出来るわけではなく、先輩方からご指
摘を頂くこともあります。ご指摘頂いたことを真摯に受け止めて、より一層患者様の為
に行動できる医療事務員になりたいです。そして、私のトレードマークである、『元気な
声』と『笑顔』を見に来て下さい。岡山西大寺病院の一員として、現状に満足せず
日々邁進してまいりますので、よろしくお願い致します。 

 医事課    延岡 直人 

臨床工学技士  有安 祥訓 

管理栄養士   菅野 かおり 

理学療法士  楠見 千佳 

 

 平成25年新入職員が入職して、約半年経過しました。共に働き、成長した職員
と、これからも皆様に愛される病院づくりにより一層取り組んでまいります。 

 

H25.11.30(土) 川崎医科大学にて第96回岡山透
析懇話会が開催されました。「下肢切断患者にお
けるリハビリテーションの有用性の検討」につい
て発表しました。 

第96回岡山透析懇話会 


